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本报曾报道的一岁幼儿得脑瘫的事情引起社会多方关注

昔昔日日脑脑瘫瘫儿儿 如如今今快快乐乐入入园园

本报滕州11月7日讯(记者
甘倩茹 通讯员 王军 程

强) 近日，枣庄市物价局和交
通运输局联合下发了《关于规
范客运出租汽车运价的通知》，
出租车将首次实行“时距并
计”，同时取消燃料附加费等详
细规定。根据运价新规，滕州7

日开始对全市706辆出租车出
租车进行计价器的调验。

7日，记者在滕州国运出租
车公司看到，不少出租车排起
长队等待计价器调验升级，这

也是滕州第一天进行出租车计
价器的调验升级。根据运价新
规，出租车的起步价由原来的5

元变为6元，取消燃料附加费。
计价器调验升级之后，计价器
将自动采取“舍3保5进8的收费
模式”。市民打车付费时不再另
外加燃料附加费，而是直接按
照计价器上显示的价格付费。

滕州交通运输局、滕州市
技术质量监督局以及计价器
厂家技术人员，全面负责此次
调验升级工作。组织技术人员

到出租车公司定点服务，计划
4天完成五家出租车公司出租
车计价器的调验升级工作。在
计价器调验时，交通部门工作
人员对车体上原有的收费标
准标识进行了清理，以免引起
付费纠纷。在计价器调验期
间，已经调完的出租车全面按
表收费，没调验的按旧有的收
费标准。对于因特殊原因不能
在规定时间内完成计价器调
验升级的出租车，不再单独组
织人员进行调验，需要出租车

自行到技术部门进行调验工
作。

滕州市城市公共交运管
理所副所长刘涛介绍：“计价
器调验升级之后，显示的金额
即是乘客最终支付的打车费
用，简单明白，可以减少驾乘
纠纷。”并且他提醒市民打车
时不要议价，一定要索要打车
发票，发票上有乘车车牌号及
乘车时间等信息，如果发生纠
纷或者遗失物品，可以根据打
车发票及时处理。

二千万中央资金
扶持滕州农业

本报滕州11月7日讯(记者 张
冬梅 通讯员 赵崇欣 ) 7日，记
者从滕州市农业综合开发办公室
了解到，自滕州市入选国家现代农
业改革与建设试点范围以来，中央
财政扶持农业综合开发项目建设
的首笔2000万元资金于近日正式下
拨，标志着该市国家现代农业改革
与建设试点农业综合开发项目建
设工作的正式启动。

据了解，滕州市国家现代农业
改革与建设试点农业综合开发项
目规划期限为三年，规划总面积6万
亩(每年2万亩)，涉及南沙河、官桥、
东沙河、羊庄、级索、西岗六个镇，
每个镇规划面积1万亩。项目区所在
区域均位于基本农田保护区和粮
食主产区内，涉及64个村，农业人口
7 . 66万人，总投资9600万元。在规划
期内，中央财政将投资6000万元支
持农业综合开发项目建设。

据滕州市农业综合开发办公
室主任杜泽湘介绍，由于滕州高标
准农田建设示范工程各项目区均
为中低产田，存在机井分布不均、
灌溉方式落后，农业科技含量较
低，种植业结构不合理，管理水平
差等种种因素，导致农田产值具有
低而不稳的现状。通过实施高标准
农田示范工程，在经济效益上，能
使示范区生产条件明显改善，生产
能力显著提高，农产品生产结构全
面优化。在生态效益上，使示范区
土壤得到改良，提高林木覆盖率，
有效改善生态环境，促进农业可持
续发展。在社会效益上，能够带动
现代农业发展，提高农民科学种田
水平，推动社会主义新农村建设，
提高社会化服务水平。项目实施完
毕后，预计每亩耕地将节约人工成
本200元以上，每亩耕地收入增加
520元以上。
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曾报道过《出生四个月被确诊
为脑瘫》一事，讲述了一对双
胞胎在出生后，哥哥不幸患上
脑瘫一事，虽然父母都为残疾
人但并未放弃对孩子的治疗。
本报新闻发出后，引起了很多
社会爱心人士以及相关部门
的关注，目前孩子几乎已恢复
正常，并在爱心人士的关心下
上了幼儿园。7日，记者在荆庄
街的荆新幼儿园再次见到了
这对可爱的双胞胎。

记者一年前第一次见到
大壮和二壮时，他们才1岁5个
月，二壮很快乐的在院子里蹦
蹦跳跳，而大壮虽然已经经过
了一年多的康复治疗，但还是
一直依偎在母亲的怀里，小手
始终攥成拳头，腿看起来很无
力。由于这对双胞胎的父母一
个是肢体三级残疾，一个是肢
体二级残疾，而且爷爷奶奶已
过世，所以家庭非常贫困，但
是这对年轻的父母却从未有
过放弃对孩子的治疗。本报新
闻刊出后，更是引起了各方的
关注，经过这一年的努力，孩
子过上了正常人的生活。

记者在幼儿园的托班见
到了大壮和二壮，此时的大壮
除了看起来比较瘦小，已看不
出和其他孩子的差别，他和弟
弟二壮面前都摆着一本书，认

真的学习着。兄弟俩见到记者
时非常地高兴，不停地叫着

“阿姨”。当记者问他们是否喜
欢上幼儿园时，两人都非常开
心地说“喜欢”。

据孩子的父亲张兆洪介
绍，在今年年初大壮就几乎恢
复了正常，为了能够赶紧挣钱
还债养家，他和孩子的母亲杨
广凤就商量着把孩子送到幼
儿园去，这样也能让孩子接触

外面的世界，更有助于两个孩
子的成长。但是跑了多家幼儿
园都不敢接受，不过没想到荆
新幼儿园的张继芳园长同意
接收孩子。“先开始张园长不
了解我们的家庭情况，所以正
常收费，但是她自从了解情况
后，不仅学费便宜了，还从各
方面给了我们很多照顾，让我
们非常感动。”张兆洪说。

据张继芳介绍，当时她接

收这两个孩子时，也非常有顾
虑，不过又想着如果她不接收
大壮，孩子很有可能面临上不
了学的状况，所以她最终答应
了。“我发现两个孩子越来越
懂礼貌，而且很聪明，和小朋
友相处的也很好，让我很欣
慰。尤其是大壮，自从上学后，
发展的越来越好，现在从表面
上已看不出这是一个曾经患
过脑瘫的孩子。”张继芳说。

本报记者 张冬梅

七七百百余余辆辆出出租租车车““矫矫正正””计计价价器器
调验后，计价器所显示价格即是乘客应付费用

双胞胎在幼儿园里与张继芳交流。 本报记者 张冬梅 摄
一年前见到双胞胎时的情景。

本报记者 张冬梅 摄
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